
WIR SCHÜTZEN JÜDISCHES LEBEN!

WE PROTECT JEWISH LIFE!
Liebe Freunde,
die Terrororganisation Hamas ruft immer wieder weltweit zu Gewalt 
gegen Juden auf.
Nach dem Massaker und den Anschlägen in Israel ist jüdisches Leben 
nun weltweit in Gefahr!
Lasst uns in dieser bitteren Zeit gemeinsam ein Zeichen setzen. 
Je mehr Unterstützer Farbe bekennen, desto stärker wird das Signal 
an die Unmenschen auf der ganzen Welt: Nicht mit uns!
Juden in Israel und weltweit brauchen jetzt die Unterstützung der 
Mehrheitsgesellschaft dringender denn je. Lasst eure jüdischen  
Bekannten, Verwandten, Freunde und Mitbürger sehen, dass ihr zu 
ihnen steht und dass Antisemitismus, Hass und Terror nirgendwo 
auf der Welt akzeptiert werden dürfen.
Sticker mit unserem Aufruf »WIR SCHÜTZEN JÜDISCHES LEBEN!« 
sowie dieses Plakat erhaltet ihr direkt von der Jüdischen Gemeinde 
zu Berlin.
Eure Solidarität ist unser Schutz. 

Dear Friends,
Time and time again the terrorist organisation Hamas calls for  
violence against Jews worldwide.
Following the massacre and the attacks in Israel, jewish life is now 
in danger around the world!
Let us send a united signal during these dark times. The more  
supporters show their colours, the stronger the signal to the savages 
all over the world: Not with us!
Jews in Israel and all over the world need the support of the majority 
society now more urgently than ever. Let your Jewish acquaintances, 
relatives, friends and fellow citizens see that you stand by them and 
that antisemitism, hatred and terror must not be accepted anywhere 
in the world.
Stickers with our appeal »WE PROTECT JEWISH LIFE!« as well as 
this poster can be obtained directly from the Jewish Community of 
Berlin.
Your solidarity is our protection.

#weprotectjewishlife


